



Nadia Sierra Campos

Maestrante en Legislación Ambiental. Universidad para la Cooperación Internacional México. **Licenciada en Derecho.** Egresada de la Universidad Autónoma de Querétaro. Cuenta con Diplomados en Derechos Humanos, Derecho Fiscal, Género y Políticas Públicas, Derecho Ambiental y Liderazgo en Clave de Género. Estudió la **especialización en el Sistema Internacional e Interamericano de Derechos Humanos** en American University y la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (Washington, E.E.U.U.) Cuenta con la Certificación Docente en el actual Sistema de Justicia Penal.

Consultora externa de ONU Mujeres, entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres.

Asociada honoraria de AQUESEX, A.C. y socia consultora en materia de litigio estratégico en Punto Cero para el Desarrollo, S.C.

Se ha desempeñado como docente en distintas Universidades, impartiendo las cátedras de derechos humanos, amparo, derecho constitucional e introducción al estudio del derecho, entre otras.

Fue Asesora Parlamentaria en materia de Derechos Humanos en la LXI Legislatura de la Cámara de Diputados del H. Congreso de la Unión; Secretaria Técnica de la Comisión de Desarrollo Urbano en la LV Legislatura de Querétaro, y Asesora Jurídica de la Comisión de Derechos Humanos y Equidad de Género en el municipio de Querétaro, periodo 2003-2006.

Como abogada litigante durante diecisiete años, ha colaborado en despachos especializados en los ámbitos familiar, administrativo y constitucional.

Fundadora del Instituto de Formación de Justicia y Derechos Humanos, S.C.

Ha participado en distintos foros y conferencias a nivel nacional e internacional, acerca de la atención integral a mujeres que sufren violencia de género, doméstica o sexual, así como diversos tópicos relacionados con la justicia, la seguridad ciudadana o los derechos humanos.

También ha colaborado en el diseño y aprobación de proyectos legislativos a nivel nacional e internacional, y asesorado en el diseño, implementación y evaluación de políticas públicas, primordialmente de desarrollo social.

Destaca su decidida participación y colaboración con diversas organizaciones a favor de los derechos humanos, y en particular en defensa de los derechos de las mujeres, las personas con discapacidad, de niñas, niños y adolescentes, LGBTI, desaparecidas o en el área ambiental.

Recientemente, Asesora de la Dirección de Estudios, Promoción y Desarrollo de los Derechos Humanos de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Ha publicado artículos en libros y revistas especializadas, en temas relativos a los Derechos Humanos. Asimismo, participó como editorialista en Radio Universidad de Guadalajara, campus Costa Norte (Puerto Vallarta) y en el periódico El Corregidor de Querétaro.